

González pide a Puig una compensación por el gasto municipal en los terrenos de la UMH - Las Provincias - 02/04/2016

González pide a Puig una compensación por el gasto municipal en los terrenos de la UMH

El alcalde ilicitano plantea al presidente en una reunión en el Palau de la Generalitat que el edificio de los antiguos juzgados pase a ser propiedad del Ayuntamiento

:: G. MACIÀ

ELCHE. El alcalde, Carlos González, planteó ayer oficialmente al presidente de la Generalitat, Ximo Puig, la búsqueda de fórmulas «para compensar a la ciudad de Elche por el esfuerzo inversor» realizado para adquirir, «con sus propios recursos», los terrenos donde está implantada la Universidad Miguel Hernández (UMH).

En el transcurso de la primera reunión oficial del alcalde ilicitano con el jefe del Consell en el Palau de la Generalitat, González puso sobre la mesa una petición que los distintos gobiernos socialistas de Elche han trasladado regularmente a todos los gobiernos de la Generalitat desde los tiempos del ejecutivo autonómico presidido por Eduardo Zaplana. Es decir, que la Administración autonómica abone o compense al Ayuntamiento por la inversión realizada, vía expropiaciones, para dotar de suelo al campus universitario, y que fuentes socialistas cifraron hace años en unos 50 millones de euros.

En su charla con Puig, el alcalde expuso que la UMH es la única universidad de la Comunitat cuyos terrenos han sido financiados de forma exclusiva por el municipio que la alberga. Un «importante esfuerzo» inversor que la ciudad ha llevado a cabo la localidad durante los últimos veinte años, por lo que pidió «una compensación», según señaló González tras el encuentro.

González sostiene que se trata de



Saludo entre el alcalde (i) y el President de la Generalitat. :: Lw.

«una circunstancia sumamente injusta, un agravio que han producido los anteriores gobiernos de la Generalitat», razón por la cual le ha trasladado a Puig «la importancia que tendría para la ciudad de Elche

que en el futuro la Generalitat pueda corregir este agravio cometido años atrás».

Según señaló González, el Presidente se mostró «muy receptivo» ante esta cuestión, que «consideramos

Pleno del Consell en Elche el día 15

En el transcurso de la entrevista entre el Presidente de la Generalitat, Ximo Puig, y el alcalde ilicitano, Carlos González, el jefe del Ejecutivo autonómico comunicó al regidor que el Consell celebrará en Elche su Pleno del próximo 15 de abril. Una noticia que González calificó de «sumamente positiva para la ciudad. Nos sentimos halagados y honrados».

El Consell ha celebrado con anterioridad varias sesiones plenas en la ciudad, concretamente en la torre de la Calahorra, edificio propiedad de la Generalitat. Fue en abril de 2012 cuando, tras el último Pleno del Ejecutivo autonómico en Elche, el President Alberto Fabra y la entonces alcaldesa, Mercedes Alonso, firmaron la cesión del histórico inmueble al Ayuntamiento por diez años. Ese edificio albergará probablemente también la reunión del próximo viernes 15.

de justicia y que significará que juntos, Ayuntamiento y Generalitat, busquemos fórmulas que permitan compensar a la ciudad de Elche por el mencionado esfuerzo inversor», manifestó.

El alcalde planteó en la reunión otros «temas interesantes para la ciudad». Entre ellos la cesión gratuita al Ayuntamiento del solar y el edificio de los antiguos juzgados, en la plaza Reyes Católicos, actualmente cedidos por la Generalitat a la Universidad CEU Cardenal Herrera. Según González planteó González, «es necesario que la titularidad del inmueble pase a ser municipal».

De esta forma, González trasladaba al jefe del Ejecutivo autonómico el acuerdo adoptado en diciembre pasado por la Junta de Gobierno Local. La portavoz de este órgano, Patricia Macià, explicó entonces que había transcurrido «el tiempo estimado de cesión que estableció el Estado», que era 30 años, además de que ya no conserva el uso para el que fue cedido en los años 70.

El solar fue cedido al Ministerio de Justicia para la construcción de la sede de los juzgados. Al quedar vacío el inmueble tras la construcción de la Ciudad de la Justicia en Los Palmerales, el anterior gobierno local del PP pidió a la Generalitat –titular del edificio con el traspaso de las competencias– que cediese el inmueble al CEU, petición que fue aceptada y que generó controversia social y política, al tratarse de una institución privada y no abonar ningún canon por el uso.

Macià indicó en su momento que la reversión al Ayuntamiento no afectará a la actividad que desarrolla la universidad privada. Esta petición ya se había planteado en tres ocasiones anteriores y ahora el gobierno local confía en conseguir el objetivo.

Apoyo al Tajo-Segura

González también transmitió al jefe del Consell su apoyo y el del gobierno municipal a la decisión de que la Generalitat se persone en todos los procedimientos que se puedan abrir contra el trasvase Tajo-Segura. El alcalde subrayó que el trasvase Tajo-Segura es «fundamental» para la Comunitat y para «los intereses de los regantes».

El regidor ilicitano destacó que la entrevista con el Presidente de la Generalitat había sido «muy útil y positiva», ya en el encuentro «hemos hablado de asuntos relevantes para la ciudad».